
月日
順
番

提出者 会派 質問事項 答弁を求める者

1 宍戸　邦夫 無所属
１．JR芸備線の利用促進について
２．持続可能な資源循環型農業の推進について
３．自治基本条例について

市長

2 水戸　眞悟 絆

１．陰陽神楽街道（主要地方道吉田邑南線）の位置づけと改築整
備促進について
２．再生可能エネルギー研究基礎調査について
３．校内暴力対策について
４．教職員による体罰事案について

１．市 　長
２．市 　長
３．教育長
４．教育長

3 藤井　昌之 無所属
１．庁舎内組織の機構改革について
２．職員の健康管理について
３．限界集落について

１．市  長
２．市長・教育長

３．市   長

4 先川　和幸 無所属
１．安芸高田市観光協会の設立について
２．ＰＭ２．５対策について
３．空き家対策について

市  長

5 秋田　雅朝 政友会
１．空き家対策について
２．道徳教育の充実について
３．中国自動車道の排水路等の維持管理について

１．市   長
２．教育長
３．市   長

6 前重　昌敬 絆

１．情報通信技術（ＩＣＴ）を活用した施策について
２．土師ダム下流幹線水路および入江床止附帯幹線水路について
３．自殺防止対策について
４．学校教育における土曜日授業の方向性について

１．市長・教育長
２．市   長
３．市   長

４．市長・教育長

1 熊高　昌三 無所属 １．平成25年度施策について 市長．教育長

2 石飛　慶久 無所属
１．公共事業について
２．安芸高田市公共建築物等木材利用促進方針について
３．国史跡郡山城跡について

１．市   長
２．市   長

３．市長・教育長

3 久保　慶子 無所属 １．有害鳥獣対策の現状と対策について 市長

4 山本　優 絆
１．国道５４号沿線活性化について
２．自然資源の活用について
３．学校規模適正化について

１．市長
２．市長

３．教育長

5 玉井　直子 無所属
１．各支所の利活用について
２．県道改良工事について

市   長

6 玉重　輝吉 無所属
１．自治懇談会について
２．行財政改革について

市   長

7 金行　哲昭 政友会
１．アベノミクスについて
２．ＰＩＳネットワーク（電気自動車充電所）について
３．ＪＲ芸備線の坂道について

市   長

1 下岡多美枝 無所属 １．甲田公民館閉鎖後について 市長・教育長

2 児玉　史則 絆
１．教育行政について
２．職員の定数削減について
３．若者定住について

１．市長・教育長
２．市   長
３．市   長
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月日
順
番

提出者 会派 質問事項 答弁を求める者

1 宍戸邦夫 無所属
１．安芸高田市地産地消行動計画について
２．食と健康倍増計画について

市   長

2 水戸眞悟 絆
１．携帯電話の不感地域の解消について
２．尾道松江線開通による本市の知名度向上施策について
３．児童虐待事案について

１．市　 長
２．市   長

３．市長・教育長

3 下岡多美枝 無所属
１．校庭の安全な環境について
２．小原多目的広場の修繕について

教育長

4 石飛慶久 無所属 １．ＩＣＴ（情報通信技術）の利活用の推進体制について 市　長

5 玉重輝吉 無所属

１．道の駅構想について
２．道路改良についての陳情要望について
３．昨年の市議会選挙について
４．少子化対策について

市　　長

6 金行哲昭 政友会
１．社会福祉協議会について
２．教育委員会制度について

１．市　 長
２．市長・教育長

7 秋田雅朝 政友会

１．お太助ワゴンの現況・課題と今後の運行について
２．三江線の利用促進・活性化について
３．雇用促進住宅高宮宿舎の取得について
４．造林事業について

市　　長

8 先川和幸 無所属
１．本市経済の活性化対策について
２．向原公民館の今後の取り扱いについて

１．市　　長
２．教育長

1 久保慶子 無所属
１．維新の会橋下共同代表の発言への見解
２．有害鳥獣（特にシカ）対策のその後について
３．芸備線の利用促進について

市　　長

2 前重昌敬 絆
１．「健康づくり・健康増進」のための運動について
２．土師ダム周辺環境整備施設について

市　　長

3 青原敏治 あきの会
１．道の駅誘致について
２．土師ダムサイクリングターミナルについて

市　　長

4 玉井直子 無所属 １．これからのゴミ処理政策について 市　　長

5 児玉史則 絆
１．食物アレルギー対応について
２．国民健康保険財政について

１．教育長
２．市　長

6 山本　優 絆
１．公共施設、不動産、土地対策について
２．地域活性化対策について

市　　長

7 熊高昌三 無所属

１．森林再生と活用について
２．果樹農家の現状について
３．お太助フォンについて
４．受動喫煙対策について
５．議会と執行部の関係について

市　　長
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月日
順
番

提出者 会派 質問事項 答弁を求める者

1 宍戸　邦夫 無所属
１．就農者支援について
２．アグリツーリズム（農村民泊）制度の確立について

市長

2 大下　正幸 あきの会
1．通学路の危険箇所について
２．中学校のクラブ活動について
３．いじめ、不登校について

１．市長、教育
長

２．教育長
３．教育長

3 水戸　眞悟 絆
１．広島県ドクターヘリの運用について
２．鳥獣被害対策実施隊について
３．全国学力テストについて

1．市長
２．市長

３．教育長

4 下岡多美枝 無所属 1．市民総ヘルパー構想の「健康倍増計画」について 市長

5 先川　和幸 無所属 １．気象庁より「特別警報」が発令された際の市の対応について 市長

6 前重　昌敬 絆
１．社会基盤整備による、公共事業の老朽化対策について
２．市道の改良整備について
３．外部人材活用による人口増加対策について

市長

7 久保　慶子 無所属
１．交通アクセスの見直し・検討について
２．サッカー公園に売店は

市長

1 秋田　雅朝 政友会
１．竹林整備対策について
２．農作業事故対策について

市長

2 熊高　昌三 無所属
１．教育の機会均等について
２．観光、防災、自然エネルギーを活用したスマートシティ構想につ
いて

１．教育長
２．市長

3 青原　敏治 あきの会
１．土師ダムサイクリングターミナルについて
２．学校規模適正化推進計画について

１．市長
２．教育長

4 金行　哲昭 政友会
１．子育て支援策について
２．新地方公会計について

市長

5 玉井　直子 無所属 １．高齢者対策について 市長

6 児玉　史則 絆
１．東広島高田道路について
２．学校規模適正化について
３．財政健全化について

１．市長
２．教育長
３．市長

7 山本　優 絆 １．人材育成と活用について 市長、教育長
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月日
順
番

提出者 会派 質問事項 答弁を求める者

1 宍戸邦夫 無所属
１、食育の推進について
２、光ケーブルの活用について

１、市長・教育長
２、市長

2 下岡多美枝 無所属
１、保育所規模適正化推進計画について
２、消防・防災体制について
３、オリンピックと神楽について

市長

3 藤井昌之 無所属
１、小児科医療の充実について
２、ピロリ菌（ヘリコバクター・ピロリ）について
３、学校教育について

１、市長
２、市長・教育長

３、教育長

4 石飛慶久 無所属 １、再生可能エネルギーについて 市長

5 久保慶子 無所属

１、自主防災について
２、災害支援協定について
３、女性消防隊員の加入促進について
４、スポーツ振興とまちづくりの考え方について

市長

6 金行哲昭 政友会
１、予算編成について
２、お太助フォンについて

市長

7 前重昌敬 絆

１、安芸高田市地域包括支援センターについて
２、戦没者を追悼し平和を祈念する日について
３、安芸高田市吉田老人福祉センター、安芸高田市吉田文化創造
センターについて
４、日本サッカー協会（ＪＦＡ）サッカーアカデミー誘致について

市長

1 先川和幸 無所属
１、生涯学習について
２、市民農園について

１、市長・教育長
２、市長

2 熊高昌三 無所属
１、特色ある農産物生産について
２、支所機能の充実強化について
３、園芸福祉の普及について

市長

3 玉重輝吉 無所属 １、財政健全化について 市長

4 玉井直子 無所属
１、未来創造事業について
２、子育て支援施策について
３、肺炎球菌予防接種について

市長

5 秋田雅朝 政友会 １、農業振興施策の将来展望について 市長

6 山本　優 絆
１、人口増加対策での土地利用について
２、機構改革について
３、防災対策について

市長

7 青原敏治 あきの会
１、お太助フォンについて
２、文化教室について

１、市長
２、教育長
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